



DONATIVO DE EVANGELICOS. El Rev. Juan Bueno (3° de la derecha), pastor de la Iglesia Asambleas de Dios, en nombre del Comité Pro Ayuda Infantil "Koinonia", entregó al Instituto del Cáncer un donativo de 10 mil colones. Entrega la señora Loida de Bueno (centro). Recibe el Dr. Narciso Diaz Bazán.

Capturan 4 que Asaltaban Usando Armas de Juguete

Con armas de juguete, tres sujetos asaltaron a un automovilista el jueves por la noche en la Avenida Los Pinos del reparto Altos San José, de Soyapango y le robaron su vehículo.

Aguilar González, Víctor Manuel Campos y Carlos Turcios, quienes fueron capturados momentos después del asalto, en el automóvil que habían robado.

Ayer en la Policía de —Favor pase a la página 33.

En Ilopango:

Terroristas Queman ANTEL e Incomunican 22 Colonias

Los habitantes de 22 colonias que conforman el sector de la Santa Lucía, al oriente de la capital, se hallan incomunicados telefónicamente luego de que fueran incendiadas las oficinas de ANTEL.

El atentado contra la ANTEL de la colonia Santa Lucía, de Ilopango, fue perpetrado la noche del jueves último, cuando los empleados atendían a unas 35 perso-

—Favor pase a la página 24.

En Aparente Secuestro Asesinan a Motorista

En lo que hace suponer inicialmente a las autoridades policiales fue un intento de secuestrar a la señora Lidia Selva de Carballo, esposa de don Carlos Carballo, propie-

tario de un almacén capitalino, fue ametrallado el vehículo en que ella se conducía, resultando muerto su motorista

—Favor pase a la página 24.

Tensa Víspera de 'Diálogo' Gobierno y Terroristas

Los anuncios de un alegre "festival por la paz" en las proximidades de la Nunciatura Apostólica, escenario de un nuevo encuentro entre los terroristas del FDR-FMLN y representantes del Gobierno democristiano, no lograban el viernes aliviar la tensión que los habitantes de San Salvador acusaban de las vísperas de dicho acontecimiento.

de se violan constantemente los principios constitucionales y las leyes secundarias, así como un nuevo asesinato en circunstancias parecidas del motorista de un empresario local, el viernes, son entre otros los últimos sucesos que revelan el clima de violencia que reina en esta capital de aproximadamente dos millones de habitantes.

El asesinato en plena vía pública, el jueves, del Dr. Juan Doño Altamirano, un abogado promotor del retorno a la legalidad en este país don-

Por otra parte, la sorpresiva y sigilosa visita al país del embajador especial de la Casa Blanca para Centroamérica, Morris Busby, el jueves,



DESTRUYEN ANTEL. Veintidós colonias del sector de Santa Lucía han quedado incomunicadas telefónicamente, debido a que los terroristas destruyeron las oficinas de ANTEL.

90% Presupuesto se Usa Para Fines Burocráticos

Mientras los servicios de salud y educación que reciben los salvadoreños se encuentran en un estado deplorable, el régi-

men democristiano utiliza el 90 por ciento del presupuesto nacional para fines burocráticos, dejando sólo un 10% para efectuar obras.

Asaltantes Matan a Niña por Robarle

SANTA ANA. Con alevosía y premeditación fue asesinada de tres balazos la menor Yanira Lemus Domínguez, tras ser asaltada por varios delincuentes, que además pretendían violarla.

Cuando la adolescente, de 16 años, trató de defenderse y pedir auxilio a algún peatón, uno de los asaltantes le hizo los

Así lo afirmó el Dr. Rafael Morán Castaneda, diputado por el Partido de Conciliación Nacional (PCN), al informar que ningún diputado conoce

el proyecto de presupuesto para el año fiscal 1988 presentado por el Ministro de Hacienda, Ricardo J. López, al democristiano Alfonso Aristides Alvarenga, vicepresidente de la Asamblea Legislativa.

El presupuesto gene- —Favor pase a la página 22.

"Comandante" Terrorista Muere al Estallar Granada

El "comandante" terrorista Vidal Guevara, (a) "Gabino", figura entre los cuatros muertos al estallar accidentalmente una granada fragmentaria, en el caserío Poza Honda, jurisdicción de Meanguera, departamento de Morazán.

Informes castrenses dicen que el jueves por la tarde se desplazaba una columna de terroristas, cuando a uno de ellos le estalló una granada cuando jugaba con ella, lo cual causó la muerte

—Favor pase a la página 17.

Sólo Repellan Edificios IVU Dañados por Sismo

A pesar de que muchos multifamiliares de la colonia Atlacatl fueron declarados inhabitables por una comisión evaluadora de daños, los trabajadores del Instituto de Vivienda Urbana se han concretado únicamente a repellarlos y a colocarles puertas y balcones

para que los inquilinos vuelvan a habitarlos.

Los mayoría de los edificios de 4 plantas y 8 apartamentos quedaron destruidos, por lo que los habitantes tuvieron que dormir bajo champas construidas con plástico

—Favor pase a la página 22.

Resumen Nacional

EL SUB-CONTRALOR de la República de Honduras, Lic. Luis Alonso Barahona, estuvo de visita durante dos días en el país para conocer el funcionamiento de la Corte de Cuentas y observar los adelantos técnicos y administrativos de ese organismo fiscalizador. También se mostró interesado en los diferentes cursos de capacitación que se están impartiendo al personal, los cuales corren a cargo y responsabilidad del Centro de Capacitación de la misma, con el asesoramiento de la AID.

LA NUEVA JUNTA Directiva de la Corporación de Contadores de El Salvador fue electa recientemente en sesión de Junta General, se informó. Dicha directiva tomará posesión el 5

—Favor pase a la página 17.



VEHICULO AMETRALLADO. Desconocidos ametrallaron ayer al motorista José Cabrera Ramirez, que se encontraba dentro del auto placas 72-382, con vidrios polarizados, frente al mercado San Miguelito. El lesionado fue llevado al ISSS y falleció posteriormente.